# Distrito Escolar Unificado de Newman – Crows Landing Comité asesor del distrito para los estudiantes de inglés como segunda lengua

## Lunes 1° de febrero del 2016 McConnell Center 4:30-6:00 pm

#### I Empezar la reunión

La reunión fue iniciada a las 4:35 pm por Brenda Castañeda (Presidenta). Elizabeth García (Secretaria) y Yenedic González (Vicepresidenta) estuvieron presentes en la junta.

- A. Presentaciones de los miembros: Aquellos que estuvieron en la junta se presentaron e identificaron la escuela a la cual representaban. Una hoja para firmas está disponible en la carpeta del Comité asesor del distrito para los estudiantes de inglés como segunda lengua (DELAC) del Distrito Escolar Unificado de Newman-Crows Landing del 2015-2016.
- B. Los minutos (en inglés y español) de la última reunión el 7 de diciembre de 2015 fueron aprobados de manera unánime.

#### II Información del Distrito/Sitio

A. Plan de rendición de cuentas de control local (LCAP) incluyendo la aplicación de fondos para programas que atienden a Aprendiz de Inglés

La directora de currículo e instrucción (Srta. Bettencourt), la directora de finanzas (Srta. Mendoza) y la directora de los servicios de apoyo (Srta. Solis) presentaron y facilitaron la revisión, el aporte y priorizaron el proceso de la retroalimentación sugerida para la rendición de cuentas de control local. El Director de servicios de apoyo había revisado la solicitud de fondos para programas que atienden a los estudiantes de inglés y ejemplos compartidos de lo que el distrito ha financiado. Por ejemplo, el programa de Rosetta Stone para los recién llegados y los más avanzados, un programa de software de análisis de datos adicionales para definir mejor la necesidad de los estudiantes de inglés. Los padres y miembros del comité asesor del distrito aprobaron que el distrito solicite financiación.

#### III Contribución pública/Noticias de las escuelas

La presidenta del Comité asesor del distrito para estudiantes de inglés como segunda lengua, Brenda Castañeda, sugirió que los artículos de la agenda de contribución pública se trataran durante la reunión de marzo, debido al proceso de rendición de cuentas de control local.

### IV Artículos legales

A. Importancia de asistir a la escuela

La presidenta del Comité asesor del distrito para estudiantes de inglés como segunda lengua, Brenda Castañeda, sugirió que los artículos de la agenda legal se trataran durante la reunión de marzo, debido al proceso de rendición de cuentas de control local.

#### V Artículos sugeridos por los padres

La presidenta del Comité asesor del distrito para estudiantes de inglés como segunda lengua, Brenda Castañeda, sugirió que los artículos de la agenda de sugerencias de padres se trataran durante la reunión de marzo, debido al proceso de rendición de cuentas de control local.

#### VI Cierre de sesión

La reunión fue finalizada a las 6:00 pm, por la presidenta del Comité asesor del distrito para los estudiantes de inglés como segunda lengua, Brenda Castañeda.